

Landsberg

30. Juli 2016 00:51 Uhr

FEIER

Wie bei der Tour de France

Die Absolventen der Mittelschule Weil sind bereit für die nächsten Wettkämpfe

Gefällt mir

Teilen

0

Twittern

G+1

0



„Rundum außergewöhnlich“ – so lautete das Motto der Abschlussfeier der 9. und 10. Klassen an der Mittelschule Weil. Nach der musikalischen Eröffnung des Abends erfreute Schulleiter Christian Geus die Schüler mit einer letzten Matheaufgabe: „Von 45 Schülern haben 32 Schüler den Qualifizierenden Abschluss (QA) erreicht, das sind wie viel Prozent?“ Bei den 10. Klassen war die Aufgabe nicht besonders schwer zu lösen, da nämlich alle Schüler den Mittleren Schulabschluss erreicht haben.

Als Vergleich in seiner Rede diente die [Tour de France](#), die nicht nur Training und Durchhaltevermögen verlange, sondern auch die Bereitschaft, sich anzustrengen und seine Kraft einzuteilen. Und auch wenn der Wettkampf nun vorbei sei, kämen ständig neue Herausforderungen auf die „Radfahrer“, sprich die Abschlusschüler, zu. Im Anschluss daran gratulierte Weils Bürgermeister und Schulverbandsvorsitzender Christian Bolz den Schülern zu ihren Ergebnissen und zeichnete besondere Leistungen im QA aus. Auch bei den Schülern der 10. Klassen gab es gute Notenschnitte, die vom Elternbeirat mit einer kleinen Aufmerksamkeit bedacht wurden. Der QA-Beste Philipp Gerum (1,83) und der beste Absolvent des Mittleren Abschlusses Marco Lehmann (2,11) wurden mit dem „Besten-Preis“ der VR-Bank Landsberg-Ammersee geehrt, den Franz Maisterl überreichte.

Im Anschluss daran erinnerten die Schülersprecher Vanessa und Felix in ihrer Rede an die schönen Zeiten und die kleinen Missgeschicke, die ihnen immer in Erinnerung bleiben würden, und sie bedankten sich im Namen der Absolventen bei allen Beteiligten für die Unterstützung. Bei der Zeugnisvergabe der beiden 9. und 10. Klassen machten sich die Klassenlehrer Gedanken über Unterschiede und vor allem Gemeinsamkeiten der Abschlusschüler und stellten bildlich dar, was „Schüler“ braucht, um erfolgreich durch die 10. Klasse zu kommen.

Durch das Programm führten drei Schülerinnen der Klasse 9M. Sie sorgten dafür, dass jeder wusste, wann er an der Reihe war. Für die musikalischen Highlights war eine Gruppe von Mädchen aus der Klasse 8M zuständig, die das Publikum mit Musicalauszügen, Klavierstücken und Gesang begeisterten. (It)

 Neu ab 18 Uhr in Ihrem e-Paper: [Augsburger Allgemeine Kompakt - die Multimedia-](#)